

L'organisation de l'Aéronautique Civile est prête pour la haute saison du tourisme



La Havane, 4 novembre (RHC)- Le président de l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba, Armando Daniel López, a déclaré que notre pays destine les ressources matérielles et humaines nécessaires à la haute saison du tourisme, qui constitue une priorité importante, afin de maintenir dans un état optimal le Système de Sécurité de l'Aviation.

Daniel López a expliqué qu'outre l'Organisation de l'Aéronautique Civile de Cuba, l'Administration de Sécurité des Transports des États-Unis, avec laquelle nous avons des liens depuis plus de 13 ans, a exprimé sa satisfaction pour le sérieux, l'organisation et pour les résultats de notre pays dans ce domaine, après l'avoir soumise à des audits à sept reprises depuis le début de l'année dont le plus récent a eu lieu fin-octobre.

Le président de l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba a relevé que Cuba, avec 10 aéroports internationaux, fait partie du Système Régional de Surveillance de la Sécurité Opérationnelle et qu'elle possède des experts hautement qualifiés en sécurité de l'aviation et en opération, en transports aériens, en médecine aéronautique, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146521-lorganisation-de-laeronautique-civile-est-pretre-pour-la-haute-saison-du-tourisme>



Radio Habana Cuba